

Bourgeoisie de Delémont

Le restaurant du Vorbourg recevra bien son coup de neuf. Le sol en bois, « qui a bien vécu », la cuisine, l'électricité et les sanitaires seront refaits. La majorité des 39 bourgeois delémontains présents à l'assemblée ont accepté mardi soir un crédit de CHF 250'000.- pour ces réfections. Ce sera Célien Boillat et Jennifer Montavon qui reprendront cet établissement emblématique des hauteurs de Delémont. Il devrait rouvrir ses portes dans le courant de l'été, si tout se passe bien, indique la bourgeoisie. Le chemin du Brunchenal (celui qui part à droite après le Bérider) sera également refait, CHF 250'000 y seront consacrés. Côté finances, le budget prévoit un bénéfice d'un peu moins de CHF 1500.-.